

La terapia físico vascular BEMER®

Para mejorar la microcirculación

La terapia físico vascular BEMER® es un método eficaz para mejorar la microcirculación limitada, es decir, el riego sanguíneo en los vasos sanguíneos más pequeños. Los procesos metabólicos tienen lugar en este ámbito. Así pues, la mejora de la microcirculación puede tener numerosos efectos positivos en la salud y bienestar de las personas. El tratamiento es fácil de aplicar por uno mismo y se utiliza en la medicina, en los deportes populares y de competición y en innumerables hogares de todo el mundo.

Es microscópicamente pequeño y, sin embargo, tiene una gran influencia en el estado de salud y bienestar de las personas: la microcirculación, es decir, la circulación de la sangre a través de la fina y ampliamente ramificada red de pequeños y diminutos vasos sanguíneos. Esto representa el 74 % de toda la circulación sanguínea en las personas. En los últimos años, la medicina ha prestado cada vez más atención a este tema. A fin de cuentas, la microcirculación es responsable de suministrar a las células del cuerpo oxígeno y nutrientes y de eliminar los residuos metabólicos. Con el aumento de la edad, a causa de los hábitos de vida poco saludables y las influencias ambientales, la circulación en estos minúsculos vasos se deteriora, con consecuencias de gran alcance: los efectos pueden ir desde trastornos del bienestar como dolores de cabeza o mal rendimiento hasta dolores de espalda y extremidades y enfermedades crónicas o empeorar el curso de las enfermedades.

La innovadora terapia proveniente de Europa.

BEMER INT. AG de Liechtenstein reconoció la importancia de la microcirculación hace décadas y desde entonces se ha dedicado a la investigación y al desarrollo constante de un método de tratamiento eficaz. La terapia físico vascular BEMER® estimula la vasomoción limitada (movimiento adecuado de los vasos) mediante una señal electromagnética específica y, de este modo, mejora la microcirculación. Por tanto, puede ser un instrumento eficaz de apoyo a la salud y el bienestar.



Simple y efectivo.

La terapia físico vascular BEMER® es muy fácil de aplicar. Los BEMER-Sets ya contienen todo lo necesario para ello: un dispositivo de control fácil de usar, la esterilla de cuerpo entero B.BODY, un módulo de aplicación B.SPOT para los tratamientos selectivos en el Classic-Set y adicionalmente un módulo de aplicación B.PAD para los tratamientos de áreas pequeñas en el Pro-Set.

La terapia físico vascular BEMER® se emplea con éxito en innumerables hogares de todo el mundo, así como en muchos consultorios médicos y en los deportes de competición.

Científicamente comprobado y experimentado por numerosos usuarios.

Desde que se fundó la empresa, BEMER se ha esforzado por avanzar en la investigación en el campo de la microcirculación. Se ha comprobado científicamente el efecto de la terapia físico vascular BEMER® sobre la microcirculación alterada. Los positivos efectos en el organismo humano son de conocimiento médico general y tan variados que merece la pena probarlos. Numerosos usuarios ya lo han hecho y están entusiasmados.

Acerca de BEMER Int. AG//

BEMER Int. AG se fundó en 1998 y es una empresa con actividad internacional dentro del sector de la salud. La empresa, con sede en Triesen/Liechtenstein, es una empresa desarrolladora de tecnología e inventora de la terapia físico vascular BEMER®, un producto sanitario de la clase IIa (CE0483) aprobado en la UE.

La competencia principal de la empresa es la investigación y el desarrollo de soluciones altamente tecnológicas para la fisioterapia de los trastornos de la microcirculación. Los aparatos de tratamiento han sido desarrollados para el uso diario tanto en el sector profesional como en el privado.

BEMER Int. AG ofrece sistemas de aparatos en los ámbitos de la medicina humana y veterinaria.